



Mittelkids-Projekt 2024

Besuch der Asklepios Teddy-Klinik Langen



Am Montag, den 16. Sep 2024 sind wir mit den Mittelkids in die Asklepios Klinik nach Langen gefahren.

Jedes Kind hatte ein Kuscheltier dabei, welches vom „Ärzteteam“ der Klinik in Empfang genommen und zusammen mit den Kindern untersucht wurde. Es wurde Fieber gemessen, gespritzt, Verbände gelegt, geröntgt und operiert.

Anschließend bekamen die Kinder in der Klinik-Apotheke Medikamente (Lutscher und Gummibärchen) zur weiteren Behandlung der Kuscheltiere mit.



Zum Abschluss gab es noch ein Rolli-Wettrennen, bei dem alle begeistert mitmachten.

